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	サーフィンするなら牧之原市









	雪が降らない暖かい気候。

いい波。いい飯。いい人たち。

ここ牧之原市は、サーフィンライフを楽しむ移住者であふれています！








	牧之原市には、サーフポイントが多数点在し、温暖な気候なので一年中サーフィンが楽しめます。

また、広大なお茶畑やたくさんの企業が立地しており、農業や漁業などの他、工業やサービス業まで様々な仕事があります。

海だけでなく山や川など自然も多く、子どもたちの遊び場もたくさんあって充実したサーフィンライフを送ることが可能です。

海の幸、山の幸、なんでも揃う、静岡のカリフォルニア『シズフォルニア』（牧之原市）でお待ちしております。
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	牧之原市を知るきっかけは？
	もともと大学のライフセービングクラブに所属をしていまして、静波海岸で監視活動を行ってこの地域を知りましたね。
	牧之原市に移住をした理由は？
	高校生まで都会にいたんですけど、大学4年間、ここの地で夏だけですけど生活できたんで、戻ってくるなら（サーフィンを）始めたとこで生活していきたいというのがあって。
	サーフィンをするにあたって、牧之原市の良いところは？
	いろんポイントにサーフィンしに行ってわかるんですけど、とりあえず人が暖かいと思います。この地区は。
	ビジターに対してのあたりは必ずしもウェルカムじゃないところもあるんですけど、
	ココ（牧之原市）は、ちゃんとルールを守れば、何も言わないで「サーフィンしようよ」がたぶんココのスタイルだと思うんですよ。
	そこは、どこのポイントに行っても、やっぱりココが1番だと思っています。
	サーフィンを始めようと考えている人にとって牧之原市の海は？
	1番最初にはじめるならすごく良いところだと思います。
	遠浅ってのが第一で、波が優しいんですね。そこに関しては、始めやすいポイントだと思います。
	牧之原市に移住して生活に困ったことは？
	生活するにあたって、スーパーもあるし本屋さんもあるし全く不便だと感じたことはないですね。
	仕事面についてはどうですか？
	就職先ってのはたくさんあると思いますし、今自分が勤めている会社もまぁサーフィンに関してはすごく理解してくれて、ツアーの方も仕事を公休で行かせてもらえて、まぁ交渉次第では理解のある、海が近いってのもあるんですけど、そういう地域だと思います。
	サーフィン以外の遊びはどうですか？また、家族との時間は？
	自分に関しては本当にサーフィンが遊びって言ったらおかしいですけど結局1日いても飽きない場所なので、自分の子どもにも最高の遊び場として海は教えているので、「大きな砂場があって、水もあって、どこまでも足っていけるよ」みたいな。
	本当にそういう環境で自分が育っていなかったので、こういう環境で育てていけることが凄く良いと思ってます。
	移住先として他のエリアもあったと思いますが？
	海の近くに住みたかったのでがありまして、そこはもう絶対で。
	まぁサーフィンをやっている人ならたぶんそうなですけど、良い波は絶対逃したくないんで。
	他のエリアは考えられなかったですね。
	地元ではない、この地でのライフスタイルはどうですか？
	都会の人達とスタイルは変わらずに、仲間と集まって宴会やったりだとか。
	凄く向こう（横浜市）から来て思ったのが、人のつながりを大事にする地域なのかな（思った）。
	実際、僕も移住してきたわけなんですけど、そんな中にも自分を入れてもらえてるんで。
	途中から僕のことを知ってくれた人は、もう最初からココ（牧之原市）にいる人だと思ってくれているんで付き合いやすい人たちが多いと思います。
	サーフィン以外で趣味などありますか？
	DIYがほぼ趣味なんですけど、家のウッドデッキとかもそうですし、ダイニングテーブルも、子どものおもちゃの棚、何でもとりあえず作ってみようっていう。
	今後の夢はありますか？
	今後は、プロとしてやってくには結局結果が1番なんで、実際、去年のランキングが18番だったんですけど、その上の人たちみんな僕より若いですし、まぁ年上の方もいますけど、サーフィンが仕事なんですよね。みんな。
	その中で、僕はサーフィンを本業としてやっていないので、そん中で上に上がっていくってのが目標で、二足の草鞋なんですけど、その姿をもう少し子どもが大きくなって物心ついたときに見せるのが夢ですね。
	最後に一言お願いします。
	この土地に来て、まぁ12以上経ちますけど、とりあえず最高です！
	最高ですよ！
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	なぜ、牧之原市に移住しましたか？
	サーフィンやりたくて、海の近くに住みたかったので、、、
	それから波がよかったのと〜、「雰囲気」！雰囲気がよかった！
	千葉とか茨城の海って、「道場！」って雰囲気がするんすけど〜
	ここは、みんな人がウエルカムで暖かかったすね〜
	移住したての頃、仕事はすぐに見つかりましたか？
	そ〜ですねー、生活もしなきゃいけないし、アマチュアだし〜、
	たまたま地元のスポーツクラブ「エースワン」ってところで、
	スイミングコーチの仕事を（通っていた）サーフショップの方が
	紹介してくれたんで、これは、午前中はめいっぱいサーフィン出来て〜
	仕事は午後からだし〜、サーフィンやれる環境をこっちの人が
	全部面倒見てくれて〜
	ま〜世話好きというか〜助かっちゃいましたけど〜！
	プロになったのはいつですか？
	こっち来たとほぼ同時に「プロサーファーになりたい」
	という夢を持ってきたので〜
	23歳の時、プロテストで〜ようやく合格して〜「プロ」になりましたね〜
	ここにはプロになれる条件が揃っていますか？
	僕らがちょうど22・23歳の時って〜このエリアは日本でも
	トップアマがたくさんいるエリアだったんで〜
	そういうのもたぶん良かったんですよね〜ライバルがいた！っていうのは。
	ここって〜ちょうど東京と名古屋、東と西の真ん中じゃないですか〜
	サーフィンの試合に行くのも〜ちょうど同じくらいの距離なんで〜
	西の試合行くのも東の試合行くのも〜ちょうど中間点なんで〜
	距離感がいいんですよね！
	サーファーにとって「風」って重要で〜
	風の善し悪しで、波の善し悪しが決まってくるんで〜
	となりの御前崎市とここ牧之原市って〜両極端の風に対応しているんで〜
	こっちが風悪かったら向こう、向こうが風悪かったらこっち！みたいな感じで〜
	20分圏内で「いい波」に移動できるんですよね〜
	そういう場所って少ないですよね〜
	あとやっぱり気候！暖かいですよね〜
	とにかく、波と気候がいいんでー、プロ目指す子でも十分練習できるし〜
	それにレベルも高いんで〜、間違いなくここに来れば
	日本のトップクラスのレベルも見れますし〜
	環境が整っていると思いますし〜
	サーフィンをライフスタイルとして生活していきたい、
	エンジョイしていきたいと考えてる人にも
	ここは、全てが整っていると思いますよ！
	仕事の心配はどうですか？
	工場がまわりにいっぱいあるんで〜
	みなさん三交代の仕事とかしながら〜サーフィンライフ送っている人は、
	最近本当にたくさんいますよね！
	地域の方とのお付き合いはどうですか？
	ま〜本当に面倒見がいい!!こっちの人は〜ｗ
	人のあったかさって言うか〜、大根だったりとうもろこしだったり〜、
	知らないうちに入口（ショップの前）に置いてあったりだとか〜
	しょっちゅうありますよね〜ｗ
	この地区の農家の皆さんが、ボランティアで草むしりから整地まで全部してくれて〜
	「サーファーのために」って無料駐車場をつくってくれたんですよね！
	農家さんたちのために自分たちも何か出来ないかなって、
	看板とステッカーをつくって無料で配布することによって〜
	みなさんの意識の中で〜ここに路上駐車しないようにっていう、呼びかけ活動をしています。
	ここに移住してよかった点は何ですか？
	サーファーとして、よそ者である僕を、受け入れてくれたっていうのが、
	このまちの良さだったと思うんですよね〜
	受け入れてもらって、尚且つ応援してもらえたってことが、よかったな〜
	これからの目標はなんですか？
	今は自分が「乗り手」でなく、「作り手」の方に回ってるんで〜
	僕のつくった板で若い子の育成を始めてるんで〜
	自分のつくったボードで、日本チャンピオンを出したいですよね〜！
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	私の名前はホルヘ、３４歳です。
	スペイン領カナリヤ諸島から、３年前にこの牧之原市に来ました。
	なんで牧之原市に来たの？
	Why did you come to Makinohara city?
	インターネットで日本での仕事を探して
	半年後に牧之原での求人をみつけた
	そして今のボス（英会話教室の社長）にスカイプして
	ビザを申請してやっとたどり着いたんだ！
	英語の先生の仕事はどう？
	How is teaching English？
	特に日本では英語を教える仕事はたくさんみつかるよ！
	牧之原市に来てみてどう？
	How's Makinohara treating you？
	もともと田舎で、シンプルな暮らしをしたかったので、ここは最高だよ！
	いい波、いい友達、いい家族にも出会えたしね。
	住み始めた頃はどうだった？
	How were things when you just came？
	とても楽に馴染めたよ！
	移住したての頃は日本語が全く話せなかったので困ったけど
	市や国際交流団体の支援があって、無料の日本語教室で勉強させてもらったり。
	住む場所も見つけてくれたし、地域の人も本当に親切で
	牧之原に馴染むのはとても簡単だった！
	楽しみは何ですか？
	What do you do for fun？
	牧之原では年中音楽イベントがたくさんあるよ！
	音楽シーンが活発で、バンド・ショーを見ることが多いよ。
	あと、たくさん居酒屋があって、美味しい料理を楽しんでるよ！
	ここには素晴らしいお茶と最高のコーヒーがある。
	明太子が好き、魚の骨をフライしたのも
	生肉を食べるのはヘンだと思ったけど、馬刺しも大好き
	納豆はちょー嫌い！
	それから、日本のビールは最高だね！！
	ここに来て焼酎の「お茶割り」にもはまったよ
	サーフィンライフはどう？
	How's your surf-life？
	牧之原には秘密のサーフポイントがたくさんあるんだ。
	地元のサーファーもすごく優しいんだよね！
	外国人の僕にもウェルカムだし、すごく嬉しいし、楽しませてもらってるよ。
	サーフィンしてて友達もすぐにいっぱいできたしね！
	海岸線も綺麗で自然のままで、コンクリート化されちゃっていない
	相良の海辺では人生最高のサーフセッションを体験してる
	ここだと海に入りながら日没や夕焼けを眺めて、富士山まで拝めちゃう。
	めちゃくちゃ美しいよ！
	今後チャレンジしたいことは？
	What are your challenges in the future？
	今年結婚を控えていて、父親にももうすぐなるんだ！
	人生最大のチャレンジになると思うよ！
	新生活と子育ても控えているから、相良に小さな古民家をみつけて引っ越したんだ！
	和室もあって家賃も安い、とっても美しい家なんだ
	本当に楽しみ！
	最後に
	A final comment
	牧之原の人たちは本当にいい人ばかりで、外国人にもやさしいよ！
	とっても幸せに暮らしてる。
	牧之原から出て行くつもりは全くないね！











	 

移住者の声
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稲垣一正・ことみさん家族

移住歴：7年

出身地：静岡県富士市
	牧之原市に移住したきっかけは？
	牧之原市に住む前に、サーフィンをここ静波ではじめて、サーフィンにのめり込んで、結婚を機にこの牧之原市に移り住んできました。
	牧之原市に住んで感じたことは？
	まずはじめに感じたのは、この暖かい気候。

それから、どこに行っても子どもも大人も挨拶してくれる小中学生、買い物をすると話しかけてくれるレジの方など、、温かい人たちがすごくたくさんいるなぁ！と感じました。
	移住してよかったポイントは何ですか？
	夏に子どもたちのダンスイベントを企画運営させてもらったんですが、会場も無料で貸出してくれたり、協力してくれる方たちもたくさんいて、すぐにイベントを開催する事が出来たので、今年も来年もまたやりたいな！と思っています。
	子育てについてはどうですか？
	病院や施設も充実していますし、医療費も子どもたちは無料になりましたし、学校も近くにたくさんあるので、待機児童も気にはなりませんでした。今3人子どもがいますけど、、
	生活面で困ることはありますか？
	近くにはスーパーもあり、なんでもあるんですね！コンビニやファストフード店も。。あまり不便に感じることはないですね。
	サーフィン以外の楽しみは何ですか？
	海に入らなくても、子どもたちと散歩で海に行く、ただそれだけですごく楽しい!

自然のこのいい環境で、本当に楽しく子どもたちを見守れるんじゃないかな、と思います。
	今後移住を考えている人へ一言
	（旦那さん）

海、山、川、自然は本当に豊富で身近にあるので、子育てがしやすい環境だと思います。

ぜひ牧之原に来てみてはどうでしょうか！
	（奥さん）

海にもすぐに行けるし、子どもが十分遊べる公園もありますし、子どもの医療費も無料！

人も温かいので、きっと楽しい人生を送れるんじゃないかな～！って思っております。






        Close
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松井さん家族

移住歴：約13年

出身地：静岡県沼津市（奥様：埼玉県）
	なぜ牧之原市を移住先に決めましたか？
	波乗り中心の生活を送りたくて、

いろいろなところにサーフィンを通して行ったんですけど

総合的に牧之原市が一番良いなと思いまして、この地に来ました。
	牧之原市の良さは何ですか？
	まず、あったかいところが良いですよね。

あと、サーフィンするポイントもいっぱいありまして

混雑が少ないってところも一つの魅力ですね。
	アクセスの良さはどうですか？
	牧之原インターって東名（高速道路）があるので、

そういった交通の便から言うと

この牧之原市ってのはすごく来やすい場所でしたね。
	牧之原市の海については？
	なかなかこれだけの規模の環境が整ったビーチってのは、そんなにないと思いますね。

トイレとかシャワーとか、そういったものも、駐車場もそうですし、

その設備がしっかりしてるのがすごいありがたいですね。
	仕事面はどうですか？
	全くツテはなかったんですけど、

大きな工場とかがあるのは知っていたので、

来てしまえばどうにかなるかなっていう形で、

ここはやっぱお茶が盛んなところなので、

そういった農業関係とかそういう仕事をしたいなと思いまして、

それで、たまたまお茶の仕事があるというのを見つけまして今に至ります。

お茶の仕事も同時に進めているんですけど、

夏場、自分の土地でかき氷のお店を出させてもらってます。
	仕事前に海へ入りますか？
	お茶時期は、いろいろと不規則な時間になるんですけど、

それ以外は、畑仕事なので、昼間働くのが主になりまして、

なので、仕事前と仕事終わりと波乗りが出来るという形でやっています。
	牧之原市での生活については？
	田舎には田舎だと思うんですけど、

いろいろと環境が整っているってのがありますね。

別に病院行くにも不便にもなりませんし、

スーパーももちろんすぐ近くにありますし、

生活しやすいってのが大きいですね。
	子育て環境はどうですか？
	ちょっと離れれば自然もいっぱいありますし、

もちろん海も徒歩で来れる環境ですし、

子どもがのびのびと自然の中で育てられるってのはありますね。
	地域との関わりは？
	僕の入っている町内なんですけど、

すごいウェルカムな感じで溶け込みやすかったですね。

夏とかいろいろイベントがあるんですけど、

そういうのにも声をかけていただいて、

そういったそのもようしごとに呼んでもらって、

参加させてもらってます。
	牧之原市に移住を考えている方へアドバイスをお願いします
	アドバイスになるかわかんないですけど、

結構、僕がそうだったんですけど気軽に来て、

来てもどうにかなる環境だと思います。
	最後に一言お願いします
	移住者に対してもすごい快く受け入れてくれる環境なので、

波乗りをしながらの生活をするには良い場所かなとは思います。






        Close
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酒井友樹（23歳）

移住歴：約5年

出身地：東京都
	なぜ移住してきましたか？
	当時、やりたいこともなくて、サーフィンをやっていたので、

父親繋がりでこっちに遊びに来てこっちの雰囲気が気に入ったので住もうと思いました。
	実際に住んでみて感じたことは？
	のんびりしていて、自然が多いところがすごくいいなぁと思っていて、

山でバーベキューしたりとか川遊びしたりとかサーフィンの知り合いに連れてってもらって、

いろいろ体験させてもらってて東京でできない遊び、

自然の中でする遊びがやっぱ、

想像を超えててすごい楽しかったですね。
	仕事面はどうですか？
	今は食品工場で朝から夕方まで働いていて、

たまに夜勤もありますが、仕事終わりに時間があったら、

そのまま海に行ってサーフィンしたりしています。

仕事は最初、知り合いに紹介してもらって見つけたんですが、

その後、ハローワークに行って、自分で探して、今の職をしています。
	仕事を見つけるのは大変？
	ハローワークに行けば仕事はいっぱいあったので、

職には困らないと思います。

時間に融通がきく仕事も多いと思うので、

趣味をやるにはすごく良いと思います。
	サーフィンをするのに牧之原市の海はどうですか？
	比較的、空いていると思いますし、

のんびりやるにはすごくちょうど良いと思います。
	住まいについてはどうですか？
	アパートはサーフショップの店長に不動産屋を紹介してもらって、

実際、自分で見て、まぁ家賃ももちろんそうですけど、

見て、探して、広かったのと、静かだったのと、

まぁ雰囲気も良いっていうのもあって今のところに住もうと思いました。

物件は多かったので、あとは家賃次第なのかなぁと僕は思います。

東京の相場はちょっとわかんないですけど、

普通に広さを比べたら、もうすごく安いと思います。
	牧之原市のどんなところがオススメですか？
	やっぱりのんびりしているところと、

自分の趣味とかに費やす時間がいろいろあったりとか

サーフィンを通じて知り合いも多くできたりとか、

何気ない（話しを）喋ったり

そういう時間が過ごせるのがといと思います。
	食べ物でオススメは？
	ススメは、東京よりは海産物が全然美味しいですね。

全然違います。例えば、そうですね、

僕が思ったのは、しらす　釜揚げしらす

全然美味しいですね。
	最後に一言お願いします。
	移住してきて5年経つんですが、

今は別に東京に戻ろうとも思わないですし、

みんな人も良いですし、

こっちの生活がすごく好きなので、

このままこっちに住めたら良いなぁとは思っています。






        Close
      























	









	[image: サポート制度一覧をみる]

まきのはら暮らしのサポート制度一覧をPDFファイルにてご覧いただけます。

ご覧いただくためには、アドビシステムズ株式会社のアドビリーダー(Adobe Reader)が必要です。

お持ちでない方は、アドビシステムズ株式会社のサイトから最新版が無償で入手できます。

下記のAcrobat Readerのアイコンをクリックすると、Adobe Readerダウンロードサイトへジャンプします。

ダウンロードの際に、インストール方法もご確認ください。
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牧之原市観光プロモーション（日本語）
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牧之原市観光プロモーション（日本語）
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牧之原市観光プロモーション（英語）



[image: Makinohara tourism promotion]









        ×
牧之原市観光プロモーション（英語）
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	移住に関するお問い合わせ

牧之原市政策協働部企画課（榛原庁舎）

TEL: 0548-23-0040








	観光に関するお問い合わせ

牧之原市産業経済部観光交流課（相良庁舎）

TEL: 0548-53-2623
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